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Традиция

Встреча ректора со старостами

В ВолгГТУ состоялась встреча ректора опорного университета, академика РАН В.И.

Лысака со старостами академических групп вуза. 

В самом начале своего выступления Владимир Ильич подчеркнул, что такие встречи – это

прекрасная возможность обсудить возникающие вопросы и обозначить проблемы, которые

существуют у студенчества, это возможность послушать и услышать, что называется, из уст

студентов первого в регионе опорного университета с тем, чтобы руководство вуза помогло

им в решении тех или иных задач. За столом президиума сидели вместе с ректором

проректор по учебной работе Игорь Леонидович Гоник, заместитель директора ИАиС по

учебной работе Олег Васильевич Бурлаченко и председатель профкома студентов Роман

Михайлович Кувшинов. А в зале, в котором яблоку негде было упасть от собравшихся

студентов, находились также проректоры и деканы факультетов, поскольку все понимали,

что разговор будет откровенный и серьезный. Продолжая свое выступление Владимир Ильич

привел всего лишь несколько цифр, но которые весьма наглядно демонстрировали все

преимущества опорного технического университета: на сегодняшний день вуз насчитывает

25 тысяч человек, он один из самых крупных в ЮФО, и самый крупный университет в

регионе, 27 факультетов, 4 филиала, причем один из них – Волжский научно-технический

комплекс – по сути, это предприятие, выпускающее наукоемкую продукцию, которая

востребована по всей стране.

Остановился руководитель вуза и на сложной демографической ситуации, которая

складывается в последние годы в России: в разы сократилось количество детей, что,

естественно, приводит к тому, что сокращается количество абитуриентов, и по всем

прогнозам, такая тенденция, к сожалению, пока будет продолжаться и в будущем. Во

многом, именно исходя из этих соображений, и было принято решение в свое время об

объединении вузов и создании на их базе опорных университетов. И поэтому, продолжая

свое выступление, ректор говорил о том, что несмотря ни на какие трудности, вуз уверенно

двигается вперед в своем развитии, успешно выполняя целевые показатели, модернизируя

образовательную деятельность, повышая публикационную активность, что особенно радует, в

том числе и среди студентов, приобретая все новое и новое дорогостоящее учебное и

научное оборудование, выпуская из своих стен востребованных высококлассных

специалистов. Но чтобы ими стать, необходимо хорошо учиться, и здесь роль старост как

никогда высока. Там, где требовательные старосты, там и результаты лучше. А чтобы

результаты были еще лучше, а с нерадивых студентов спрос был еще строже, ректор во

всеуслышание объявил о том, что лучшие в своем деле старосты получат стипендию в

размере пяти (!) тысяч рублей. Это известие было воспринято с большим воодушевлением.

Проректор по учебной работе Игорь Леонидович Гоник говорил, в основном, об

успеваемости, в частности, было отмечено, что она снизилась у магистров, это носит не

массовый характер, но отдельные случаи наблюдаются. И, как образно выразился проректор,
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«средняя температура по больнице» вполне нормальная, но есть над чем работать, старостам

в том числе. От успеваемости очень много зависит, если не все. «Вас будут ценить на

производстве по тому, что вы реально знаете!» – подытожил свое выступление Игорь

Леонидович.

Заместитель директора Института архитектуры и строительства по учебной работе Олег

Васильевич Бурлаченко подчеркнул, что очень приятно работать в таком большом вузе, и,

обращаясь к сидящим в зале молодым людям, сказал, что они – студенты опорного

университета, которых всего 11 по стране, что очень престижно и этим можно и нужно

гордиться! Но тут же Олег Васильевич задался вопросом: вот стали мы опорным вузом и что

дальше? И сам же ответил: а дальше надо всем вместе еще больше работать и еще лучше

учиться, чтобы оправдать такой высокий статус.

Замыкал четверку выступавших председатель профкома студентов Роман Михайлович

Кувшинов, рассказавший о стипендиях, которые выплачиваются в опорном вузе, о

проживании в общежитиях, оздоровлении студентов, о пунктах питания, в общем, обо всем,

что всегда волнует юношей и девушек, обучающихся в том или ином высшем учебном

заведении.

После чего ректор В.И. Лысак призвал всех, кто был на встрече, задавать вопросы, на

которые руководство постарается ответить. И посыпались вопросы: по поводу скоростного

Интернета, нахождения гостей в общежитиях, о дежурстве на входе, по оплате за обучение

иностранных студентов… Отвечали либо проректоры, либо деканы факультетов. На вопрос о

гостях в общежитии отвечал руководитель вуза. «Как только снизим уровень безопасности

там – жди беды! Вы – люди взрослые, сами должны понимать, в какое тревожное время мы

все живем, поэтому у нас этот вопрос на самом жестком контроле», – подчеркнул Владимир

Ильич и добавил, что каждый вопрос, который прозвучал в зале, будет проработан и по

каждому будет дан ответ.

Андрей Аликбаев.

Фото Ильи Скворцова.
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